

Les « 2 Sous du Grand stade » s'organisent

Hier soir, à Lezennes, à l'appel du collectif qui conteste le projet de Grand stade, près de 70 personnes se sont réunies pour discuter des moyens pour peser sur les projets.

ISABELLE DUPONT > isabelle.dupont@nordeclair.fr

Une revue de presse s'affiche à l'entrée. Prochainement, le collectif, qui regroupe des riverains villeneuvois et lezennois, va se constituer en association, « pour se présenter devant les tribunaux le cas échéant », indique Bruno Bogaert, l'un des fondateurs. En attendant, hier, il s'agissait de donner la parole aux habitants et de lister des pistes pour faire pression sur les élus, en pleine période de concertation (*lire ci-dessous*).

Le collectif reproche beaucoup de choses au Grand stade : le lieu, qui compte 15 à 20 000 habitants dans un rayon de 800 m, le stationnement et le transport et le flou sur son financement. Le collectif pointe des dépenses qui, selon lui, n'ont pas été prévues dans le PPP : les catiches, les passerelles, les aménagements routiers...

Dans l'assistance, les questions se bousculent et on semble prêt à en découdre. « Comment ont-ils fait pour empêcher Grimonprez-Joris II », s'interroge une femme. Ça tombe bien, deux représentants de « Sauvons la citadelle », viennent de faire leur entrée. Bon d'accord à Lezennes et Villeneuve d'Ascq, on n'a pas de citadelle à



C'est la première réunion organisée par le collectif qui estime que les réunions de LMCU sont purement informatives et non-consultatives.

défendre, mais qu'importe on a des idées, visiblement. « Il faut écrire dès maintenant dans les registres des maires de Villeneuve d'Ascq, Lezennes et Ronchin, dans le cadre de la concertation ». Une femme ajoute « il faut peser sur la Région, le Département. Le plan de financement dépend aussi des autres collectivités et tant qu'il n'est pas voté, il n'est pas trop tard ». « Sauvons la citadelle » brandit l'argument électoral. « Écrivez tous à vos maires, c'est avant

2008 que ça se joue ». Quelques voix sont plus modérées, « on peut se battre, pas contre un stade, mais pour qu'il y ait le moins de nuisances possibles », propose ce conseiller de quartier du Trétole. Et un autre, de brandir à nouveau les arguments de Lesquin, « il faut proposer un autre projet », estime-t-il. Une chose est sûre, le collectif entend peser sur les prochaines réunions de concertation, pas plus tard que mercredi prochain. ●